

## Calmont. Le nouveau château d'eau est terminé



Sur les hauteurs des coteaux, au lieu-dit Noé, route d'Aignes, s'élève depuis peu un nouveau château d'eau, proche de celui de Bellegarde qui avait été mis en service en 1958 mais dont la capacité (500 m<sup>3</sup>) s'avérait insuffisante pour répondre aux futurs besoins d'une population toujours grandissante. Le Syndicat Intercommunal des Eaux des Coteaux Hers Ariège (SIECHA,) dont le siège est à Montgeard, a donc décidé la construction d'un nouveau réservoir de 2 000 m<sup>3</sup> qui devrait sécuriser la ressource en eau en cas d'arrêt ou de problème technique de l'usine à eau du Syndic, gérée par le Syndicat Public de Production d'Eau (SPPE) et qui en assure l'approvisionnement. La réalisation de l'ouvrage a été confiée à la société nantaise, DLE Spécialités, une des rares sociétés nationales capables d'assurer ce type de chantier qui a été ouvert en octobre 2012. Édifié sur la crête, à la cote 328, de type «Flambeau» (cuve conique), d'une hauteur de 26,87 m et d'un diamètre de 24,53 m à son sommet, le nouveau château d'eau sera mis en service à la fin de l'année 2013.

### Deux réserves essentielles

Avec le château d'eau de Jouany, proche d'Aignes, ils constituent tous deux les réservoirs de tête qui alimentent par gravité les 16 autres châteaux d'eau implantés à proximité des 23 communes adhérentes du Syndicat, totalisant à eux tous une réserve de 11 200 m<sup>3</sup>. Le SIECHA, dont les 25 agents assurent les branchements, l'entretien du réseau, le relevé des compteurs et la facturation, se trouve ainsi conforté dans

sa mission de distribution de l'eau potable aux 10 260 abonnés, soit 25 000 habitants environ, qui, de Grépiac à Renneville, de Mazères à Auragne, bénéficient de ce service. Quant à l'ancien réservoir de Bellegarde, en arrêt depuis quelques années déjà, il sera démoli prochainement. Avec l'usine de production d'eau du Syndic gérée par la SPPE, le réseau de distribution du SIECHA et la nouvelle station d'épuration du Chemin de Faou gérée par le Syndicat Mixte de l'Eau et de l'Assainissement (SMEA), la population dispose désormais d'équipements performants de fourniture, de distribution et de traitement de ce bien public qu'est l'eau, gérée tous trois par le service public.

P.M.

